
 

 

REGLE DE LA HAMZATOUL WASL 

                                                                                                                                      

 

          أ       ا ٱ 

Elle se prononce lors du commencement de la lecture et non lors de la 

continuité. 

Elle permet de parvenir à la lettre sakina qui la suit. 

 

- Dans la préposition ال  , elle portera toujours la fetha  

Exemple : لسَّمَاءُ ٱلْبَيْتُ      ٱ  

 
- Dans les noms, elle portera toujours une kasra  

Exemple :   سْم  ا  

 
- Dans les verbes, on regarde la 3eme lettre du verbe  

 
• Le hamzatou al wasl, portera une damma si la 3ème lettre du 

verbe porte une damma 

Exemple :  ُبتُ كْ ا  

 
• Le hamzatoul wasl, portera une kasra si la 3ème lettre du verbe 

porte une kasra ou fetha 

Exemple :       فْتحَْ ا  بْ       ر  ضْ ا  

 

Lorsqu’il y a chedda :      َاَ تَّ خَ ذ   la 3ème lettre est  َت  car   َا  تْ تَ حَذ   

 
Lors de la continuité la hamzatoul wasl ne se prononce pas 

Exemple :    َن لنَّب ي  ٱذَا نَّة        هَ  لْج  ٱم   

 

(Le cours n’est pas complet, ce n’est qu’une approche de la hamzatoul wasl) 

La hamzatoul wasl est une hamza de liaison. La hamza disparait du Alif 


